



奈川の人口	
平成31年1月1日現在	
総世帯数	329世帯
総人口	695人
男	325人
女	370人
発行 奈川公民館	
発行者 勝山裕康	
編集者 公民館編集委員会	
印刷 (株)プラルト	

祝 成人式

平成31年1月13日
奈川地区対象者 4名



左から

* 新成人の皆さんに抱負を伺いました *

- 高宮 涼太 今はまだ学生で成人したという実感がありませんが、成人としての自覚を持って行動できるように心がけていきたいです。
- 奥原 和真 周囲の人から大人と認められるよう、精進していきたい。
- 忠地 梓生 自立した大人になれるように、見聞を広めたいです。
- 奥原 菜月 得意分野を活かして人の役に立ちたい。

奈良井宿と道の駅めぐり

11月9日奈川福祉ひろば主催のふれあい健康教室で、道の駅めぐり「奈良井宿・木曾平沢」に行ってきました。

奈良井宿でお茶を飲んだり、買い物大好きに参加者の方たちと時間を気にせず ゆっくりと楽しんできました。



奈良井宿の喫茶店にて



クリスマスコンサート2018



デュオ・ミンズ

12月16日、文化センター夢の森でクリスマスコンサートが行われました。出演者は奈川中学校吹奏楽部、バイオリンとピアノの「デュオ・ミンズ」、信州大学ケルト音楽研究会の皆さん。普段なかなか耳にすることのできない音楽や、慣れ親しんだクリスマスソングのメロディに手拍子や拍手がさかんに送られました。最後にはお楽しみ抽選会があり、プレゼントに笑顔する人たちの姿が見られました。



奈川中学校吹奏楽部



信大ケルト音楽研究会

世代間交流事業

12月8日、文化センター夢の森にて奈川地区社会福祉協議会主催による世代間交流事業が開催されました。

小中学生と保育園児20名を含む約60名が参加し、しめ縄飾りを作ったり、臼と杵を使つてのもちつきが行われました。

奈川地区には、おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に暮らしている子ども達もいます。が、孫と離れて暮らしているお年寄りも多くいて、子ども達と接する時間を楽しみにしていた人もいました。

最後まで笑顔の絶えない催しとなりました。



野麦路

あけましておめでとうございませう。

穏やかな新年を迎えました。今年が平成最後の年であり、新元号の元年となる年です。

今年が「亥(いのしし)年」で、「子(ねずみ)」から始まる十二支の最後になります。

亥年生まれの方は物怖じしない・我慢強い・意志が強いという性格で、自分の気持ちをしつかり伝えることができ、熱心で勇気がある人が多いと言われています。

私がいのししで思い浮かぶ言葉といえば「猪突猛進」です。目標に向かってまっすぐに突進していく。そんな言葉どおり熱い年になればいいなと思っています。

(真関 健)

